

Z^[42152]

Soeben erschien:

Karte
zur
Palästina-Fahrt
des
Deutschen Kaisers.

Ein grosses Blatt, 65 : 85 cm.

Bearbeitet von **Paul Langhans.**

Preis 1 M., netto 75 Pf., bar 7/6 Exemplare, 100 Exemplare mit 40 %.

Inhalt:

Die östlichen Mittelmeerländer in 1:3500 000.

Nebenkarten:

1. Konstantinopel	1 : 150 000.
2. Haifa	1 : 50 000.
3. Palästina	1 : 1200 000.
4. Jerusalem	1 : 20 000.
5. Jerusalem und Umgebung	1 : 150 000.
6. Alexandria und Umgebung	1 : 150 000.
7. Kairo und Umgebung	1 : 150 000.
8. Pyramiden von Giseh	1 : 50 000.
9. Das Nilthal	1 : 10 000 000.

Die bevorstehende Orientreise Seiner Majestät des Kaisers wird an Dauer und Bedeutung die früheren Reisen des Herrschers im Auslande weit übertreffen. Zwei volle Monate wird sie den Kaiser der Heimat fernhalten; die kulturhistorische Bedeutung speciell der Palästinafahrt lenkt die Aufmerksamkeit der ganzen gebildeten Welt, der gesamten Christenheit auf die Kaiserreise. Den nach Hunderten zählenden Begleitern auf der Fahrt wie den Tausenden daheim, die im Geiste ihrem Kaiserpaare Tag für Tag, Ort für Ort folgen möchten, bietet obige Karte dazu vortrefflichen Anhalt. Nach amtlichen Angaben verzeichnet die Karte den Verlauf der Kaiserreise bis in alle Einzelheiten (so sind z. B. die Transportmittel, deren sich Seine Majestät bedient, auch für die kleinsten Ausflüge verzeichnet). Während die Hauptkarte das gesamte Morgenland darstellt, zeigen Nebenkarten und Pläne von Konstantinopel, Haifa, Palästina, Jerusalem, der Umgebung von Jerusalem, von Alexandrien, Kairo und den Pyramiden von Giseh und vom Nilthal alle einzelnen Baulichkeiten, deren Besichtigung im kaiserlichen Reiseprogramm vorgesehen ist.

Die Auslage des farbenprächtigen, grossen Blattes im Schaufenster wird Ihnen jedenfalls viele Käufer zuführen.

Ich bitte zu verlangen.

Gotha, 22. September 1898.

Justus Perthes.